

**\*Update: 04.10.2012\*** Alma hat ein Herz erweichen können und hat in Duisburg ein Zuhause gefunden.



- ☐ **Name:** Alma
- ☐ **Geschlecht:** weiblich, kastriert
- ☐ **Alter:** Ende 2011
- ☐ **Rasse:** Mix
- ☐ **Größe:** klein- bis mittelgroß
- ☐ **Status:** vermittelt

Die kleine Alma wurde letzten Winter (2011) als Welpen alleine und verlassen an einer Autobahn gefunden. Es war ein sehr kalter Tag und sie war sehr sehr traurig und suchte wohl nach ihrer Mutter. Eine Tierfreundin sah das Häufchen Elend und konnte Alma nicht ignorieren. Obwohl sie schon ganz viele Tiere in ihrer kleinen Wohnung in Bukarest betreute, nahm sie Alma mit nach Hause und päppelte die Kleine.

Und so wuchs Alma heran und ist heute mit ihren 6- 7 Monaten ein lebendiges und sehr dankbares Hundekind. Sie ist eine ganz liebe kleine Maus, die sich bestens sowohl mit anderen Hunden wie auch mit Katzen versteht. Wuchs sie doch mit 5 anderen Hunden und 40 Katzen auf.

Alma ist aber auch sehr verschmust und genießt neben den aktiven Stunden gerne gemeinsame Kuscheleinheiten. Zu allen Menschen ist sie aufgeschlossen und freundlich.

Da Alma es immer kannte auch einige Stunden allein mit ihren tierischen Freunden zu sein, wird es für sie nach Eingewöhnung wohl auch weiterhin kein Hindernis sein.

Sie ist sehr gelehrt und hört bereits jetzt sehr schön (wenn sie Rumänisch können...). Aber auch der deutschen Sprache wird sie sicher bald mächtig sein und ihrer neuen Familie viel Freude bringen.

Für die kleine Motte (wird ausgewachsen vermutlich um die 40 cm Schulterhöhe erreichen) suchen wir dringendst nach einer schönen Pflege- oder Endstelle. Leider kann ihre Retterin aus Bukarest sie nicht mehr lange bei sich behalten.

Alma ist bereits geimpft, gechipt, kastriert und natürlich im Besitz eines EU- Passes. Sie könnte zeitnah ihren Napf packen, wenn sie eine Stelle findet, wo sie willkommen ist. Wenn Sie Alma helfen können, dann melden Sie sich bitte bei uns.



